

## Soliloquio

Había una vez un joven príncipe de nombre José, al pequeño le encantaba leer historias de fantasía y tenía el gran sueño de que su vida fuera como los relatos que a él le agradaban. Un día le contó de una historia que estaba leyendo.

- ¡¡Madre escúchame!!, te quiero decir una historia que me gusto mucho. ¡¡La reina de la historia se llama igual que tu!!, incluso el nombre de mi padre está ahí. – corría rápidamente para alcanzar a su madre.
  
- La reina curiosa de lo que le iba mostrar su pequeño príncipe, se detuvo y se agachó para escuchar lo que le venían a contar. – Dime hijo mío, que vienes a contarme. - le mostro una cálida sonrisa. –

El príncipe le relato de lo que leyó, era un artículo de un periódico local, donde se afirmaba que su padre había estado poniéndole el cuerno a la reina con su hermana, además de que se iba de fiesta a “pistear”. La reina al comprender la situación se quedó totalmente serena, se despidió de su hijo y fue directamente a la habitación donde se encontraba su marido y lo comenzó a amenazar de que se llevaría a su hijo si se repetía.

Con el tiempo el príncipe se dio cuenta de la situación en la que estaban sus padres, le rogaba día y noches a su madre que se fueran de ese lugar para que ella fuera más feliz.

Su madre nunca accedió porque supuestamente quería que su hijo tuviera un padre presente en su vida.